
GP-RIM-0922/2024

Sorocaba, 16 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0962/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Francisco França da Silva e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a

segurança nos Terminais de ônibus Santo Antônio e São Paulo, informamos a Vossa Excelência,

conforme esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes:

1) Existe  processo administrativo  em andamento  de n°  1737/2022,  para  a

contratação de empresa especializada em segurança para os terminais, com objetivo de ampliar a

proteção dos locais.

2) Os  orçamentos  estão  sendo  finalizados  para  compor  edital  que  será

publicado tão logo todas as etapas administrativas sejam vencidas.

3) Sim. Os terminais são monitorados 24 horas por dia através de 41 câmeras

de vigilância, operadas pela Central de Controle Operacional.

4) Além do reforço e acompanhamento através das câmeras de vigilância, a

URBES conta  atualmente  com as  rondas  realizadas  por  viaturas  da Guarda  Civil  Municipal

diariamente.

5) Como forma de minimizar as ocorrências, a pasta eliminou a necessidade

de transporte de valores em malotes nos terminais e ainda conta com o apoio da Humanização

para abordagem de pessoas em situação de rua.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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